
Herr Fischer  erläutert kurz seinen Antrag und führt aus, dass er bereits Gespräche mit Herrn 
Lothar Schmidt von der Schoeller Eitorf AG in der Angelegenheit geführt habe.  
Weitere Gespräche sollen folgen.  
Bereits jetzt habe sich ergeben, dass zwar freie Hallen auf dem Schoeller Gelände vorahnden 
seien, jedoch die Nutzung mit erheblichen Auflagen verbunden sei.  
 
Herr Fischer wird in dieser Angelegenheit weitere Gespräche führen und in einer der nächsten 
Sitzungen hierüber berichten.  


